

## **NOTA DE PRENSA**

### **Doctor Rafael Roncagliolo Orbegoso dicta Clase Magistral en la Academia Diplomática del Perú**

En ocasión del LVI aniversario de la Academia Diplomática del Perú Javier Pérez de Cuéllar, el jueves 18 de agosto se llevó a cabo la clase magistral a cargo del Ministro de Relaciones Exteriores, Doctor Rafael Roncagliolo Orbegoso, que contó con la asistencia de las autoridades de la Cancillería, los profesores y alumnos de ese Centro de Formación e Investigación Profesional, así como personalidades del ámbito académico.